

January 1989

Editorial

Hno. José Agustín Nieto Cortés
Universidad de La Salle, revista_uls@lasalle.edu.co

Follow this and additional works at: <https://ciencia.lasalle.edu.co/ruls>

Citación recomendada

Nieto Cortés, H. A. (1989). Editorial. Revista de la Universidad de La Salle, (17),.

This Editorial is brought to you for free and open access by the Revistas de divulgación at Ciencia Unisalle. It has been accepted for inclusion in Revista de la Universidad de La Salle by an authorized editor of Ciencia Unisalle. For more information, please contact ciencia@lasalle.edu.co.

Editorial

El 15 de noviembre de 1964 se fundó la Universidad de La Salle y el 7 de mayo de 1965 se iniciaron las labores académicas; por lo tanto se encuentra en el vigésimo quinto año de historia, de reflexión, de formación de miles de profesionales Lasallistas y forjando un futuro que haga vislumbrar una patria nueva y una sociedad feliz.

A lo largo de estos cinco lustros se ha pretendido llevar el mensaje cristiano a sus alumnos y por medio de ellos a sus familias y a la comunidad científica, técnica e industrial, y así cumplir el querer de la Iglesia manifestado en el documento de Puebla: "En cuanto a la Universidad procurará sobresalir por la seriedad científica, por el compromiso con la verdad, por la preparación de profesionales competentes para el mundo del trabajo, y por la búsqueda de soluciones a los más acuciantes problemas de América Latina. Su principal misión educadora será promover una cultura integral, capaz de formar personas que sobresalgan por sus profundos conocimientos científicos y humanísticos".

La historia de la Universidad de La Salle dice que ésta se ha dedicado, en especial, a la educación y por ello este número de la Revista quiere hacer resaltar esta característica esencial que se refleja en los interesantes artículos que contiene y que hablan del modelo de diseño y evaluación curricular; modelos de planificación curricular; propuesta de Educación Abierta y programa de formación técnica y tecnológica; de la relación que tiene la Educación y la Pedagogía, la Enseñanza y la Didáctica; de la Pedagogía de la Cultura y lógicamente de la Reflexión pedagógica que se ha llevado a cabo en nuestro Claustro; del Desarrollo humano, la incidencia de la política en la Educación Superior, lo mismo que de las implicaciones de los documentos de la Iglesia; de los problemas y valores de las Humanidades y de la formación de los valores como de la importancia de la Formación integral de valores en la Educación e ideas sobre los Medios Audiovisuales y la Educación Superior; de la Integración de las ciencias; y no podría faltar un artículo sobre la Crisis en la Educación Superior.

Luego de la lectura atenta de la presente Revista se podrá concluir que la Universidad de La Salle reconoce al hombre como "persona creada por Dios, inteligente y libre, dignificado por imagen suya abierta al diálogo y a la convivencia, comprometida en el conocimiento y dominio de la naturaleza y en la transformación de la sociedad del mundo actuales, para hacer de ellos una realidad más noble, más justa y más hermana".

Para terminar se puede decir que la educación es un arte ya que la educación es el arte de adaptarse: adaptarse a la edad, al temperamento, al carácter, a la capacidad, a las necesidades, a las justas aspiraciones del educando, adaptarse a todas las circunstancias de los tiempos y de los lugares, adaptarse al ritmo del progreso general de la humanidad.

HNO. JOSE AGUSTIN NIETO CORTES
Vice-Rector Académico

N. de R.: El material gráfico que ilustra la presente edición es gentileza de la Dra. Alix de Duque y de la Oficina de Medios Audiovisuales de la Universidad de La Salle. Las caricaturas fueron tomadas de la Revista "Educación y Cultura".

Especial agradecimiento a los colaboradores externos a la Universidad de La Salle:
Dr. Ricardo Lucio; Dra. Angela María Estrada; Dra. Myriam Velásquez y Dra. Eloísa Vasco.